
ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE LA MEMOIRES  MILITAIRE 
 A LA MARTINERIE ET DAND L’INDRE 

 

Assemblée Générale Ordinaire du mardi 27 janvier 2014 
 
 

RAPPORT D’ACTIVITES 2013 
 

Faisant suite au rapport moral de notre président il me revient, en ma qualité de secrétaire, de vous 
présenter le rapport d’activités de l’année 2013. 
 
Le conseil d’administration s’est réuni 10 fois au cours de l’année 2013. La plupart des séances se sont 
déroulées dans un bureau de la DMD à la Cité Administrative (2 se sont déroulées dans notre bâtiment et 
1 dans un bureau de la fédération de tir de la Cité de Jardins à La Martinerie. 
 
Notre président a déjà évoqué de nombreux sujets, il me reste à vous énumérer les points suivants : 
 
- 1 - le 17 janvier, J. J. Bérenguier, R. De Vassoigne et A. Reignoux ont obtenu un rendez vous à l'hôtel 

des impôts pour bien comprendre les différences (et les conséquences) entre un achat pour l'euro 
symbolique et un bail emphytéotique. 

 
- 2 - le 29-janvier 2013, nous avons organisé notre Assemblée Générale qui s’est déroulée dans cette 

salle, en présence de 80 personnes environ et de 57 pouvoirs. 
 
- 3 - le 19 février, le président, R. De Vassoigne, J. F. Touzet et A. Reignoux ont rencontré D. Collet, 

directeur de la CAC pour lui présenter le projet de bail emphytéotique des bâtiments. 
 
- 4 – le 8 mars, le Président et Roland Cléon ont été reçus, par la Directrice des services du Cabinet du 

Préfet  afin de lui présenter notre association. 
 
- 5 – le 21 mars nous avons été accueillis par le Colonel François Rondot, membre de l’association, pour 

la visite de l’ESCASGN de Le Blanc. Les participants, au nombre de 38, ont apprécié cette journée 
agréable ainsi que l’excellent repas servi au mess de l’Etablissement. 

 
- 6 - le 29 mai nous avons organisé la visite des Ecoles militaires de Bourges (43 participants). 
 
- 7 - le 31 mai, J. J. Bérenguier et R. De Vassoigne ont présenté le projet de lieu de mémoire à monsieur 

Dominique ROULLET vice président de la région Centre. 
 
- 8 - le 5 juin 2013 nous avons procédé à la récupération de mobilier ancien, cédé par la CAC et 

entreposé, provisoirement, à la BSMAT de Neuvy-Pailloux, pour le transporter dans nos bâtiments 1 
et 2. 

 
- 9 - Nous avons rencontré les membres de l’Association des Personnels Civils de La Martinerie 

(AECBA), en vue de réfléchir à la possibilité de leur réserver une salle dans notre bâtiment après 
établissement d’une convention de cohabitation. Deux des leurs ont adhéré à notre association. 

 
- 10 - le 18 juin, R. Cléon et J. J. Bérenguier "ont fait le siège" de la direction des finances publiques pour 

obtenir, enfin, le statut d'intérêt général pour l'association. Cela nous permet désormais de délivrer 
des reçus fiscaux pour tout don en provenance de particuliers ou d'entreprises. 

 
- 11 - Du 20 au 23 juin 2013, quelques membres de l’association ont assisté aux manifestations 

organisées à Châteauroux et à Déols, à l’occasion de la venue d’une délégation d’une vingtaine 
d’américains de la « Châteauroux Alumni High School ». 

 
- 12 - le 13 juin, Le Président, J. F. Touzet et R. De Vassoigne ont rencontré notre député Chanteguet en 

vue de l’obtention d’une subvention. 
 



- 13 - le 21 aout J. J. Bérenguier et R. Cléon ont présenté à M. Chalumeau, Directeur des affaires 
culturelles du tourisme et du patrimoine du Conseil Général de l’Indre, le dossier du projet de 
création de notre lieu de mémoire. 

 
- 14 - le 27 août, R Cléon et J. J. Bérenguier ont rencontré Marc DUPOUGET directeur des archives de 

l'Indre pour lui présenter le projet de lieu de mémoire. 
 
- 15 - le 2 septembre, le Président a rencontré Mme Danguy en vue d’étudier le recrutement d’un jeune 

en service civique. Le 25, Il a également rencontré Gilles BOIZEAU, rédacteur en chef de La 
BOUINOTTE, pour étudier avec lui, dans l’attente de la rénovation de notre bâtiment  la possibilité 
d'accueillir ce jeune. 

 
- 16 - le 8 septembre, s’est déroulé notre repas champêtre annuel, dans le parc des bureaux de la 

Fédération Française de Tir à la Cité des Jardins (une centaine de participants). 
 

- 17 - le 11 septembre, le Président a assisté à l’inauguration de la Sté SOFEMA, nouvellement 
implantée sur le site de La Martinerie. 

 
- 18 - le 16 septembre, M Chambrier, ancien de l’APCA et du MCSS et J. J. Bérenguier ont visité le 

Musée du Service de Santé d’Orléans dans le but de pouvoir disposer de matériel ayant appartenu 
aux Etablissements du service de Santé de l’Indre. 

 
- 19 - le 19 septembre J. J. Bérenguier a rencontré le sous-préfet de La Châtre responsable, pour l'Indre, 

de la mission centenaire de la grande guerre, pour lui présenter le projet de lieu de mémoire. 
 
- 20 - Le 13 novembre, J. J. Bérenguier et R. Cléon ont rencontré les membres de la Fédération Maginot 

pour leur présenter notre association. 
 
- 21 - A noter enfin, que le Président, est sans cesse, à la recherche d’organismes susceptibles de nous 

aider dans le financement de notre projet de rénovation du bâtiment 001. 
 

- Une dernière précision, nous participons à toutes les cérémonies militaires pour lesquelles nous 
sommes invités 

 
 
 
 
 
        Pour le président 
André REIGNOUX secrétaire 


